

# Langkabel ist TC Dielingen seit 40 Jahren treu

## Tennisclub blickt zurück, wählt und ehrt / Positive Mitgliederentwicklung

**DIELINGEN** ▪ Als das zentrale Ereignis im zurückliegenden Jahr bezeichnete Harald Schröder, Vorsitzender des TC Dielingen, die Jubiläumsfeierlichkeiten anlässlich des 50. Geburtstages des Tennisclubs. Während der jüngsten Jahreshauptversammlung ließ er das sommerliche Event noch einmal Revue passieren und bemängelte, dass mehr Gäste als Vereinsmitglieder an der Veranstaltung teilgenommen hätten.

„Die Mitgliederentwicklung im zurückliegenden Jahr hat ein erfreuliches Plus ergeben“, stellte der Vorsitzende in seinem Be-

richt heraus. Die aktuelle Mitgliederzahl bezifferte er auf 132 (131 im Vorjahr). Davon sind 87 Erwachsene und 45 Jugendliche. Weiter berichtete er über die Werbetafel des Vereins, mit der das Jugendtraining unterstützt werden soll. „Bislang konnten wie 43 zahlende Inserenten für das Projekt gewinnen.“ Weitere Partner seien immer willkommen.

Nachdem Geschäftsführer, Sportwarte, Jugendwartin und Kassierer das Vereinsgeschehen aus gesellschaftlicher, sportlicher und finanzieller Sicht beleuchtet hatten, standen die Vorstandswahlen auf der



Vorsitzender Harald Schröder (r.) freut sich über die langjährige Vereinstreue von Rudi Zahnow und Inge Langkabel.

Tagesordnung. Vorsitzenden Harald Schröder wählte die Versammlung einmütig

wieder in sein Amt, gleichermaßen Geschäftsführer Wilfried Hafer.

Den Posten des zweiten Sportwartes bekleidet zukünftig Michael Kutsche. Er löst Gudrun Mattlage ab. Den Posten der Jugendwartin Dora Hüsener übernimmt Dieter Mattlage, da Hüsener aufgrund ihres Auslandsstudiums ausscheidet. Die Pressearbeit und Schriftführung liegen in den Händen von Ciara Nolte. Sie löst Frank Siebolds ab. Kassenprüfer ist Dr. Rainer Hafer.

Für 40-jährige Treue zum TC Dielingen ehrte Schröder Inge Langkabel mit einer Urkunde. Seit 25 Jahren sind Rudi Zahnow, Uwe Georgi und Carlos Beja im Verein. ▪ hm



Der Vorstand des TC Dielingen mit ausgeschiedenen Ehrenamtlichen (v.l.): Dieter Mattlage, Frank Siebolds, Gudrun Mattlage, Thorsten Marr, Wilfried Hafer, Luca Nolte, Ciara Nolte, Michael Kutsche, Jürgen Eickhoff und Harald Schröder. ▪ Fotos: Mühlke